



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

03/10/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert,
Voici quelques informations de l'école avant le week-end.

PROJET MULTICULTUREL DES CP : LA POLYNÉSIE

Après une année sur l'Inde, puis une année sur le Brésil, cette année scolaire tous les CP découvrent la Polynésie ! Tout au long de l'année, ce thème sera notre fil rouge : découverte de la Polynésie en géographie, cuisine, en art : avec une sortie au musée V&A à South Kensington pour découvrir l'art polynésien puis réinvestir ce thème en classe grâce à des séances avec Sophie du Bozart Club sur ce thème.

Chaque mercredi durant ce trimestre nous avons le plaisir d'accueillir Hayley de la « London School of Hula and 'Ori » pour un cours de Hula (une danse traditionnelle originaire d'Hawaï) dans la salle de motricité de Holy Trinity. Au terme de ces sessions de danse, nous inviterons début 2026 les parents à un spectacle des enfants des 2 classes.

Dans un autre domaine d'apprentissages, les CP étaient de sortie dès septembre au Natural History Museum. Au programme : les petites bêtes ! Après une visite de la galerie consacrée aux insectes et autres rampants (« Creepy Crawlers »), les enfants ont participé à un atelier dans les jardins du musée. Ils ont pu chercher et collecter des escargots, des cloportes, des mille-pattes et en apprendre davantage sur leur habitat naturel et leur développement. Cette sortie était en lien avec les programmes de sciences en anglais enseignés au CP tous les vendredis.

« CLASSE VERTE » : VOYAGE DES CE2 CETTE SEMAINE

Mercredi matin, nos élèves de CE2 partiront pour 3 jours à Dorking à 1h au sud de Londres dans le Surrey (centre Juniper Hall : <https://www.field-studies-council.org/locations/juniperhall/>). Dans ce superbe bâtiment du XVII^e siècle chargé d'histoire, au cœur d'un grand parc arboré, ils développeront les apprentissages vus en classe de sciences en anglais (tous les mercredis matin) en exploitant la nature environnante. Au programme :

- Sensibilisation à l'environnement et au développement durable
- Développement de la confiance par des activités et des défis en pleine nature
- Renforcement des compétences en communication et en coopération à travers des jeux d'équipe
- Encouragement au respect, à la protection et à l'engagement envers l'environnement

ORIENTATION DES CM2 EN CLASSE DE SIXIEME

Les familles de CM2 qui désirent inscrire leur enfant pour la rentrée en 6^e dans un collège français de Londres doivent déjà effectuer une préinscription obligatoire en ligne sur le site de l'établissement choisi !



De plus, une fiche de vœux a été distribuée aux élèves de CM2 aujourd'hui aux élèves afin de pouvoir exprimer des vœux pour l'entrée en 6e en septembre 2026 sur les trois établissements secondaires français de Londres concernés par l'accord de continuité scolaire avec notre école Jacques Prévert :

- Lycée Français Charles-De-Gaulle (LFCDG), South Kensington

- Collège Français Bilingue de Londres (CFBL), Kentish Town

- Lycée International de Londres Winston Churchill (LILWC), Wembley

Cette fiche est également en pièce attachée de ce message et est à rendre à l'enseignant de CM2 le vendredi 10 octobre, jour des vacances. La commission d'attribution des places aura lieu le 10 novembre 2025 au Service Culturel de l'Ambassade de France. A la suite de cette commission, les parents seront informés des résultats et de la suite à donner à leur pré inscription au secondaire sélectionné.

CAMPS DE VACANCES

Durant la 1ere semaine des vacances d'automne, 3 camps de vacances seront proposés par l'APEEF (Association des parents d'élèves) aux élèves de Jacques Prévert :

- Bozart Club (MS au CM2)

- Multi Fun Skills (MS au CM2)

- Radio Prévert (CM1 et CM2)

Informations sur les camps de vacances de toute l'année scolaire 205/2026 en pièce jointe.

ELECTION DES PARENTS REPRÉSENTANTS : VENDREDI 10 OCTOBRE

Rendez-vous sur notre site internet pour voter en ligne dans une semaine !

MENU DE LA SEMAINE

[Menu du lundi 6 octobre au vendredi 10 octobre.](#)

Nous vous souhaitons, à vos enfants et à vous-mêmes un excellent weekend !

Cordialement,

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear Jacques Prévert families,
Here is some information from the school before the weekend.

MULTICULTURAL PROJECT FOR CP: POLYNESIA

After a year on India, followed by a year on Brazil, this school year all CP pupils are discovering Polynesia! Throughout the year, this theme will serve as our guiding thread: exploring Polynesia in geography, cooking, and art. This includes an outing to the V&A Museum in South Kensington to discover Polynesian art, then reusing this theme in class with dedicated art sessions led by Sophie from the Bozart Club.



Every Wednesday for this term we have the pleasure of welcoming Hayley from the *London School of Hula and 'Ori* for a Hula class (a traditional dance originating from Hawaii) in the Holy Trinity gym hall. At the end of these dance sessions, we will invite parents at the beginning of 2026 to a performance given by the children of the two CP classes.

In another area of learning, the CP pupils were already out on a trip in September to the Natural History Museum. On the programme: *mini-beasts*! After a visit to the gallery dedicated to insects and other “Creepy Crawlers”, the children took part in a workshop in the museum gardens. They were able to look for and collect snails, woodlice, and millipedes, and to learn more about their natural habitats and development. This outing was directly linked to the English science curriculum taught every Friday in CP.

CLASSE VERTE”: CE2 TRIP THIS WEEK

On Wednesday morning, our CE2 pupils will leave for a 3-day stay in Dorking, 1 hour south of London in Surrey (Juniper Hall Centre: <https://www.field-studies-council.org/locations/juniperhall/>).

In this beautiful 17th-century building full of history, at the heart of a large wooded park, they will build on the science learning seen in English class (every Wednesday morning) by making the most of the surrounding nature.

On the programme:

- Raising awareness of the environment and sustainable development
- Building confidence through outdoor activities and challenges
- Strengthening communication and cooperation skills through team games
- Encouraging respect, protection and commitment to the environment

CM2 PUPILS: FRENCH SECONDARY SCHOOL NEXT YEAR?

Families wishing to enrol their child for the start of “sixième” in a french secondary school in London should already pre-register online on this school's website!

A form was distributed to CM2 pupils today, so that they could express their wishes for entry in “sixième” at the three French secondary schools in London covered by the school continuity agreement with our school, Jacques Prévert:

- Lycée Français Charles-De-Gaulle (LFCDG), South Kensington
- Collège Français Bilingue de Londres (CFBL), Kentish Town
- Lycée International de Londres Winston Churchill (LILWC), Wembley

This form must be returned to the CM2 teacher by Friday 10th October. The committee responsible for allocating places will meet on 10th November 2025 at the Cultural Service of the French Embassy. Following this committee meeting, parents will be informed of the results and how to proceed with their pre-registration for the selected secondary school.



ELECTION OF PARENT REPRESENTATIVES: FRIDAY, 10th OCTOBER

Head to our website to vote online in one week!

HOLIDAY CAMPS

During the first week of the autumn holidays, three holiday camps will be offered by APEEF (Parents' Association) to Jacques Prévert pupils:

- Bozart Club (MS to CM2)
- Multi Fun Skills (MS to CM2)
- Radio Prévert (CM1 and CM2)

Information on all holiday camps for the 2025/2026 school year is attached.

MENU OF THE WEEK

[Menu from Monday 6 October to Friday 10 October](#)

We wish you and your children an excellent weekend!

Best regards,

Ms Bleuenn Morvan, Directrice – Head of School